

# *Le président vénézuélien a mis en exergue les liens avec Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

Caracas, 22 octobre (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a mis en exergue la force des relations avec Cuba et a souligné l'engagement à élargir les liens bilatéraux dans divers domaines d'intérêt stratégique.

Dans ses déclarations aux médias depuis le Palais de Miraflores (siège du gouvernement), le dirigeant vénézuélien a dressé un bilan de la rencontre tenue avec le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas à propos du travail de la Commission Intergouvernementale de l'accord global de coopération entre les deux pays.

‘Aujourd’hui, Cuba et le Venezuela sont plus unis que jamais, et nous travaillons ensemble pour leur développement conjoint afin de réussir à la satisfaction des besoins de leurs peuples dans le cadre du concept bolivarien du plus grand bonheur possible’ a précisé de chef de l’État.

À cet égard, Maduro a souligné que les autorités des deux nations ont passé en revue tous les domaines de la coopération, touchés par l’impact des mesures coercitives unilatérales imposées par le gouvernement des États-Unis.

Le président a souligné que l’alliance entre le Venezuela et Cuba va dans le bon sens, visant à un échange toujours croissant dans les secteurs de la santé, l’éducation, la culture et le sport, ainsi que dans les domaines énergétique, industriel et agro-alimentaire.

À l’égard des actions pour le contrôle de la pandémie de Covid-19, le chef de l’État a souligné les bons résultats de l’application du vaccin cubain Abdala dans la population vénézuélienne, dont le pays sud-américain recevra jusqu’à 16 millions de doses avant la fin 2021.

Maduro a annoncé que les coordinations sont en cours pour la production de l’immunogène susmentionné contre le Covid-19 en territoire vénézuélien provisoirement en janvier 2022.

Le chef d’état vénézuélien a également ratifié son soutien total à son homologue cubain Miguel Dáiz-Canel par le biais d’un message de solidarité également adressé au peuple de la nation caribéenne.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274728-le-president-venezuelien-a-mis-en-exergue-les-liens-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**